
 

 
CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld   
  
        BREMEN-Borgfeld, den 27.08.2019 
 
 
 

Antrag der Beiratsfraktion der CDU 
 
 

ANTRAG zur Nachpflanzungen von Bäumen in Borgfeld 
  
der Beirat Borgfeld möge beschließen: 
 
In Borgfeld sollen alle eingegangenen Bäume nachgepflanzt werden; insbeson-
dere trifft dieses auf die Bäume zu, die erst in den letzten ein bis drei Jahren in 
Borgfeld neu gepflanzt wurden.  
 
Begründung: 
 
Die eingegangenen, neu gepflanzten Bäume sind für das Ortsbild von Borgfeld ökologisch 
(Umweltschutz, grüne Lunge der Stadt) von großer Bedeutung. 
Die Trockenheit hat in den letzten Jahren insbesondere den Jungbäumen zugesetzt, so 
dass einige von diesen eingegangen sind. Diese sollten umgehend nachgepflanzt wer-
den, insbesondere handelt es sich dabei überwiegend um Ausgleichsmaßnahmen für ge-
fällte Bäume. 
 
 
  
 Jens Burghardt und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld 
  


